

Julio César Morales López.

Dr. Luis Enrique Guillen Reyes.

Ensayo.

Bioética y Normatividad. OR EDUCAR

Tercer Semestre.

"A".

Comitán de Domínguez Chiapas a 02 de octubre del 2023.

Milagros Inesperados.

Milagros inesperados es una película que trata sobre una historia de un soldado el cual recuerda su pasado donde, trabajo en un lugar de reclusos y zonas de ejecución, en el apogeo de la segregación racial, junto con otros de sus compañeros recibieron a John Coffey un hombre negro alto que había sido condenado por violar y matar a dos niñas. había reclusos que estaban pagando cada una de sus malas acciones, pero en especial John estaba ahí por un mal entendido, este hombre era grande y corpulento, pero a pesar de ello no se veía tener características de gente mala como la que se le culpaba ser, debido que era muy humilde y amable y de igual manera le temía a la obscuridad. Dentro de los que era el cuartel de ejecución había un soldado llamado Percy que era muy malo y hacía sufrir humillaciones a cada uno de los presos y disfrutaba cada sufrimiento que estos pasaban y los demás soldados eran nobles y de buen corazón y simplemente hacían su trabajo, luego de todo eso introdujeron un recluso que era culpable de muchos homicidios llamado Williams y estaba completamente loco y era muy renuente con los guardias. John aparte de ser muy humilde tenia la capacidad de curar el dolor y de hacer magia para producir sanidad donde dentro de su estadio en la cárcel curo infinidad de padecimientos como el curar una infección de vejiga del soldado Paul, algo que lo atormenta desde hace mucho tiempo y revive una rata salvaje. Williams era el asesino que pasó un tiempo en una institución mental y llega babeando y aparentemente drogado. El comportamiento salvaje de William era raro orinaba sobre guardias, les escupía hasta que provocó que los guardias de la prisión lo pusieran repetidamente en aislamiento. En el momento de una ejecución un soldado malo llamado Percy por venganza por algunas burlas realizadas por los reclusos, no empapó su cabeza con una esponja según el procedimiento para matar en el acto, y su silla eléctrica resultó dañada, provocando muerte. Paul al ver que John tenía un don para sanar se le ocurre la idea de querer llevarlo a curar a la esposa del director de la prisión la cual tenía un tumor cerebral lleva a John a la casa de la enferma y la sana pero el absorbe el cáncer por lo cual se sentía muy mal, al regreso a la prisión John le escupe el cáncer a Percy lo que lo hace poner muy mal y mata de un balazo a Williams seguido de ello John le quita el Cáncer pero Percy queda

en estado vegetal y John le dice a los guardias que todo eso el lo planeo para que esas dos personas malas pagaran cada una de sus malas acciones y John le muestra a Paul en una visión que William era el encargado del asesinato de las niñas a las que le habían puesto la culpa de ese crimen por el que estaba ahí y comprobó que él era inocente. Percy fue ingresado a un hospital psiquiátrico debido al estado vegetal en el que quedo. Luego de todos estos sucesos llego el momento en el que John debía de ser ejecutado, los guardias no lo querían hacer, pero tenían que cumplir con su deber pero John les dice que lo vean como un acto de misericordia ya que el ve el mundo como un lugar peligroso el cual le provoca dolor ver el sufrimiento que las personas se ocasionan entre sí, es entonces donde los guardias le dicen a John que pida una petición antes de morir y él dice que quisiera ver una película ya que nunca había visto una. Después de la película, John es ejecutado y provoca mucho dolor en cada uno de los guardias ya que nadie lo quería hacer y sabían que él era una persona inocente y que además de eso era bueno. Luego de todo eso aparece Paul ya en aspecto de una edad avanzada y menciona a una mujer que después de la ejecución de John renunció a la prisión y aceptó un trabajo en el sistema juvenil, pero que después de todo eso el no ha sido el mismo y que esta pagando un castigo de vivir por mucho tiempo y ver a cada uno de sus seres queridos fallecer por haber matado un milagro de Dios. En general la historia es muy bonita, desde un punto de vista bioético vemos como es el comportamiento de las personas en un puesto de trabajo, algunas personas se comportan bien y con respeto hacia los demás y algunas por su puesto de trabajo tratan de humillar a las personas o hacerlas de menos, por otro lado también la película nos muestra cada una de las reglas que hay en una institución y como a pesar de que las situaciones muchas veces no son justas para algunas personas aún así ese reglamento se tiene que seguir sin importar que es lo que suceda pero también otro lado tenemos la oportunidad de elegir qué hacer entre lo bueno y lo malo y de cierto modo esto es algo que como médicos en un futuro nos tocará pasar, tener que decidir que hacer y de cierto modo también saber hasta donde llegan nuestras posibilidades de poder ayudar a las personas y hasta donde tenemos que seguir cada una de nuestras obligaciones como personal de una institución.

Referencias.

• Darabont, F. (1999). Milagros Inesperados.